



Diputados instalan Sección Instructora, analizarán desafuero de Alejandro Moreno

Quedó instalada en la Cámara de Diputados la Sección Instructora, los diputados que analizarán el caso de Alejandro Moreno. La Sección quedó integrada por los diputados morenistas Jaime Humberto Pérez Bernabe como presidente y Leonel Godoy, el panista José Elías Lixa y el priista Rubén Moreira.

“Todo lo que se encuentre en el haber de los expedientes y en el área jurídica será tratado con responsabilidad con el debido proceso, cuidando los tiempos y términos legales de cada acción que se nos presenten, en eso quiero decirles a todos que cuentan con esa importante responsabilidad y el desahogo puntual de cada acción que se nos presente”, señaló el legislador Pérez Bernabe.

<https://drive.google.com/file/d/1s9GHJccakzSud8R2euYVwNWkJ2IZJxK6/view>